



Pelatihan Academic Writing Mahasiswa S2 S3 FTUI

Mahasiswa Pascasarjana FTUI memiliki kewajiban untuk mempublikasikan publikasinya di Jurnal Internasional, untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas artikel ilmiah mahasiswa pascasarjana FTUI untuk bisa publikasi di Jurnal Internasional, Unit Riset dan Pengabdian Masyarakat FTUI mengadakan Pelatihan Academic Writing Mahasiswa S2 S3 FTUI pada 13 Desember 2016 bertempat di Ruang Chevron, Gedung Dekanat FTUI.

Acara dibuka dengan sambutan Wakil Dekan Bidang Pendidikan, Penelitian dan Kemahasiswaan,

Dr. Ir. M. Asvial, M.Eng dan dilanjutkan dengan sambutan Manajer Riset & Pengabdian Masyarakat, Prof. Dr. Ir. Akhmad Herman Yuwono, M.Phil.Eng. Acara kemudian dilanjutkan dengan presentasi dari para pembicara yang di moderatori oleh Chairul Hudaya, S.T., M.Eng., Ph.D dari Departemen Teknik Elektro FTUI. Pembicara dalam pelatihan ini adalah Prof. Dr. Drs. Terry Mart dari Departemen Fisika, FMI-PA UI serta Prof. Dr. Ir. Riri Fitri Sari, M.Sc., M.M dari Departemen Teknik Elektro, FTUI. (Humas FT)



Pameran Karya Mahasiswa Arsitektur FTUI

Departemen Arsitektur FTUI mengadakan Pameran Karya Mahasiswa Arsitektur dan Arsitektur Interior yang diberi nama "Diverge". Pameran tersebut diadakan selama 4 hari pada 19-22 Desember 2016. Acara pembukaan dilaksanakan di selasar Departemen Arsitektur dengan dihadiri Dekan FTUI, Prof. Dedi Priadi, DEA; Ketua Departemen Arsitektur, Prof. Yandi Andri Yatmo, Ph.D beserta segenap staf pengajar Departemen Arsitektur serta Mahasiswa Departemen Arsitektur.

Pameran karya ini merupakan karya mahasiswa dari mata kuliah Desain Dasar yang diambil oleh mahasiswa tahun pertama Departemen Arsitektur. Pameran untuk mahasiswa tahun pertama ini merupakan pertama kalinya digelar sebagai bagian

dari kurikulum 2016. Dengan diadakannya pameran di tahun pertama, diharapkan mahasiswa dapat lebih terpacu dalam berkreasikan dan lebih berani dalam memamerkan karyanya sehingga akan lebih baik dalam menghasilkan dan memamerkan karya-karya selanjutnya.

Pameran Karya Mahasiswa Arsitektur ini terbagi dalam beberapa tema dalam pembagian karyanya, diantaranya Sensuality of Light and Shadow; Tension and Catwalk; Nature's Collection; Points, lines and shadow; Studio Library; Landscape of Light and Shadow; XYZ 360°; Impressive of Light and Shadow; Science of Light and Shadow; The Space; The Composition. (Humas FT)



Daftar Isi

Dari Redaksi	1
Daftar Isi	1
Warta Utama	1
Warta Fakultas	2 - 4

Dari Redaksi

"Di penghujung tahun 2016 ini, Redaksi Warta FT kembali menyajikan berbagai berita mengenai berbagai kegiatan yang dilaksanakan di lingkungan FTUI selama bulan Desember ini. Dimulai dengan berita membanggakan dari Laboratorium FTUI yang berhasil meraih sertifikasi OHSAS 18001 di bidang Kesehatan dan Keselamatan Kerja serta Akreditasi Internasional dari AUN dan JABBE untuk program studi Teknik Perkapalan, Teknologi Bioproses dan Teknik Kimia di FTUI. Dalam edisi bulan ini juga ditampilkan berita mengenai kegiatan Visitasi Tenaga Kependidikan FTUI ke Faculty of Engineering University of Malaya sebagai upaya internasionalisasi FTUI, Pembekalan masa persiapan pensiun karyawan FTUI, Rapat Kerja Bidang Umum dan Fasilitas FTUI, Pelatihan penulisan akademis ilmiah untuk mahasiswa program Pascasarjana FTUI, serta Pameran Karya Mahasiswa Arsitektur FTUI. Selamat menikmati dan selamat merayakan Hari Natal dan Tahun Baru 2017"

WARTA UTAMA



Laboratorium FTUI meraih Sertifikasi OHSAS 18001

Setelah melalui proses audit eksternal selama 2 hari, laboratorium di FTUI meraih akreditasi sertifikasi OHSAS 18001 di bidang Kesehatan dan Keselamatan Kerja. Audit eksternal dilaksanakan pada 14-15 Desember 2016 oleh badan sertifikasi Business System Accreditation yang berafiliasi dengan JAS ANZ (Joint Accreditation System of Australia and New Zealand).

Selama 2 hari, diambil bebera-

pa sampel dari 46 laboratorium di FTUI untuk di audit. Adapun laboratorium yang di audit diantaranya; Lab Hidrolika, Hidrologi & Sungai; Lab Tegangan Tinggi & Pengukuran Listrik; Lab Teknologi Mekanik; Lab Mekanika Fluida; Lab Rekayasa Bioproses; serta Lab Sistem Manufaktur.

Acara penutupan audit eksternal Sertifikasi OHSAS 18001 dihadiri beberapa pimpinan FTUI, mulai dari Dekan FTUI, Prof. Dedi

Priadi, DEA; Wakil Dekan Bidang Sumber Daya, Ventura dan Administrasi Umum, **Dr. Ir. Hendri D.S. Budiono, M.Eng;** Ketua Unit Pengembangan dan Penjaminan Sistem Manajemen, **Dr. Ir. Rahmat Nurcahyo, M.Eng.Sc** serta para Kepala Departemen,

Kepala Lab dan para laboran. Hasil audit menyatakan bahwa laboratorium di FTUI dinyatakan layak menerima sertifikasi OHSAS 18001. **(Humas FT)**



Viitasi Tenaga Kependidikan FTUI ke Faculty of Engineering University of Malaya

Untuk menambah wawasan dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada sivitas akademika FTUI, beberapa tenaga kependidikan FTUI diberangkatkan untuk melakukan visitasi studi banding ke Faculty of Engineering University of Malaya, Malaysia. Visitasi dilaksanakan pada 30 November – 2 Desember 2016.

Adapun yang melakukan visitasi ke Malaysia ada tenaga kependidikan dari berbagai bagian kerja diantaranya bagian akademik, puskom (pusat komputer), riset, SDM, kemahasiswaan, serta laboran. Para tendik tersebut didampingi oleh Manajer Pendidikan dan Kepala Pusat Administrasi Fakultas,

Dr. Wiwik Rahayu, DEA dan Manajer Umum dan SDM **Jos Istiyanto, Ph.D.**

Delegasi FTUI disambut oleh Dekan Faculty of Engineering University of Malaya, **Prof. Dr. Noor Azuan Abu Osman** beserta tim. Dalam visitasi ini delegasi FTUI menerima berbagai paparan tentang Faculty of Engineering University of Malaya diantaranya yang terkait Perkuliahan, SDM dan Fasilitas dan dilanjutkan dengan kunjungan ke ruang Administrasi, ruang kelas, ruang Laboratorium dan fasilitas lainnya. **(Humas FT)**



Pembekalan Masa Persiapan Pensiun Karyawan FTUI

Dalam memasuki masa pensiun, diperlukan persiapan karena akan menghadapi situasi yang berbeda dengan situasi ketika masih bekerja, untuk itu bagian SDM FTUI yang dipimpin Manajer Umum dan SDM FTUI, **Jos Istiyanto, Ph.D** mengadakan acara Pembekalan Masa Persiapan Pensiun bagi karyawan FTUI yang akan pensiun. Pembekalan MPP dilaksanakan di Ruang Mawar, Wisma Makara UI, pada 29 November 2016.

Acara ini diikuti oleh 7 orang karyawan yang akan pensiun dan beberapa istri karyawan yang akan pensiun. Dalam acara pembekalan ini dihadirkan beberapa narasumber, diantaranya dari ESQ, Taspen, dan BPJS Ketenagakerjaan yang menjelaskan tentang apa yang sebaiknya dilakukan dalam menghadapi masa pensiun serta hak-hak apa yang didapat ketika memasuki masa pensiun. **(Humas FT)**



3 Program Studi FTUI diakreditasi 2 Badan Akreditasi Internasional

Sesuai dengan Visi Pimpinan FTUI tentang Internasionalisasi FTUI, 3 program studi di FTUI diakreditasi oleh 2 Badan Akreditasi Internasional. Proses akreditasi dilaksanakan pada 5-7 Desember 2016.

Adapun program studi yang di akreditasi adalah Program Studi Teknologi Bioproses dan Teknik Perkapalan yang diakreditasi oleh Asean University Network (AUN) serta Program Studi Teknik Kimia yang

diakreditasi oleh Japanese Accreditation Board Engineering Education (JABEE).

Akreditasi internasional ini semakin mengukuhkan FTUI sebagai institusi pendidikan keteknikan terkemuka yang tidak hanya mampu bersaing di tingkat nasional namun juga regional dan internasional. **(Humas FT)**



Rapat Kerja Bidang Umum dan Fasilitas FTUI

Dalam rangka penyusunan laporan tahunan 2016 dan penyusunan Rencana Kerja dan Anggaran Tahunan 2017, Bidang Fasilitas dan SDM FTUI mengadakan rapat kerja. Rapat kerja diadakan di Hotel Aston Priority, Simatupang, Jakarta Selatan pada 9-10 November 2016.

Rapat Kerja dihadiri segenap pimpinan FTUI mulai dari Dekan FTUI, **Prof. Dedi Priadi, DEA;** Wakil Dekan Bidang Pendidikan, Penelitian dan Kemahasiswaan, **Dr. Ir. M. Asvial, M.Eng;** Wakil Dekan II Bidang Sumber Daya, Ventura dan Administrasi Umum, **Dr. Ir. Hendri D.S. Budiono, M.Eng;** Manajer

Umum & Fasilitas, **Jos Istiyanto, ST., MT., Ph.D** serta Ketua Unit Pengembangan dan Penjaminan Sistem Manajemen, **Dr. Ir. Rahmat Nurcahyo, M.Eng.Sc.**

Dalam rapat kerja ini, setiap bidang dibawah bagian umum dan fasilitas menyampaikan paparan hasil kerja selama 2016 diantaranya dari bidang humas, puskom, pusdok, fasilitas, pengadaan, inventaris, hingga sdm. Dan dilanjutkan dengan penyusunan laporan tahunan 2016 serta diskusi menyeluruh semua bidang dan pembahasan RKAT 2017. **(Humas FT)**